



L'Union des producteurs agricoles

Les élections municipales : Sainte-Hélène

Le 7 novembre, les électeurs de Sainte-Hélène se rendront aux urnes pour élire de nouveaux représentants.

Nous voulons féliciter le nouveau maire Réjean Rajotte et le conseiller du district #4, Pierre Paré, qui ont été élus par acclamation.

Nous en profitons pour remercier **Stéphan Hébert** pour son implication comme maire au fil des années et qui a choisi de se retirer.

Sainte-Hélène est dans un territoire agricole à plus de 90 %. Sachez que la municipalité regroupe 62 entreprises agricoles qui nourrissent le monde.

Nous aimerions que le prochain conseil réfléchisse et agisse dans l'intérêt de l'agriculture d'ici :

- L'agriculture et l'autonomie alimentaire
- L'importante contribution de l'agriculture dans le développement régional
- Votre position en matière de pesticides
- La nécessité de mettre en place un taux agricole distinct.

Le syndicat de l'UPA des Maskoutains Nord-Est regroupe 10 des 17 municipalités de la MRC Les Maskoutains.

Nous voulons travailler en collaboration avec les futurs élus.

Bourse agricole

Nous en profitons pour inviter les jeunes producteurs de moins de 40 ans à participer au concours 2021 de la Bourse agricole de 10 000 \$. Date limite des candidatures : 5 novembre.